

UNE CURIEUSE TRAINÉE LUMINEUSE

On nous a signalé de plusieurs côtés différents, notamment d'Herseaux et de Mouscron, qu'une traînée très lumineuse, a été aperçue lundi vers 20 h. 45 au dessus de Mouscron.

Il s'agit d'une boule de feu laissant une traînée s'élevant verticalement à une vitesse vertigineuse. L'étrange apparition n'a duré que quelques instants.

Nous n'aurions même pas fait écho à ce fait s'il ne nous avait été confirmé par des personnes différentes qui n'ont aucun rapport entre elles et cependant l'heure et la descriptions qu'elles donnerent du phénomène concordent parfaitement.

Elles ont été aussi impressionnées de leur vision. Si nous taisons leurs noms, c'est pour leur épargner les moqueries.

A noter qu'il ne s'agit pas en l'occurrence de « soucoupes volantes » mais plutôt d'un phénomène météorologique, probablement un aéroïte.